Projekte der Schüler_innenvertretung 2023/24

Da es uns ein großes Anliegen ist, die Schüler_innen unserer Schule bestmöglich zu vertreten und ihnen einen angenehmen Schulalltag zu gestalten, arbeiten wir momentan an mehreren Projekten:

- 1. Wir wollen Periodenartikelspender an den Damentoiletten einführen, die für ein Probemonat zur Verfügung gestellt werden. Die nächsten Schritte werden nach dem Probemonat entschieden.
- 2. Die Pausenspiele werden wir nach dem Konzept der letztjährigen Schüler_innenvertretung fortführen, jedoch werden wir das Angebot an den verschiedensten Spielen erweitern, damit für alle Schüler innen etwas dabei ist.
- 3. Da es bereits eine Kummerbox gibt, viele Schüler_innen jedoch nicht wissen, dass diese existiert, möchten wir auf diese aufmerksam machen, damit alle Schüler_innen über Lehrpersonen oder generelle Probleme sprechen können. Es ist unser Ziel auf diese Probleme einzugehen und sie auch zu lösen.
- 4. Da das Mülltrennsystem in den Klassen bisher nicht gut funktioniert hat, wollen wir die Anzahl der Mülleimer in den Klassen erhöhen.
- 5. Zum Ende des Schuljahres wollen wir als Schüler_innenvertretung ein Abschlussfest organisieren zu dem Schüler_innen, Lehrer_innen und Eltern herzlich eingeladen sind.

Für uns ist es besonders wichtig, dass Schule ein Ort ist, an dem sich alle willkommen fühlen. Deswegen bemühen wir uns sehr, unseren Teil dazu beitragen zu können!